

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



16.11.2022

„Bei Anruf Licht“ weiterentwickeln

Das Baureferat wird gebeten, die erfolgreiche Aktion „Bei Anruf Licht“ weiterzuentwickeln. Zur telefonischen Meldung soll zusätzlich eine App entwickelt werden, die neben der Meldung von Schäden an der Straßenbeleuchtung die Mitteilung über weitere Schäden oder Mängel anbietet.

Denkbar wären hierbei etwa:

- der Ausfall von Lichtsignalanlagen, deren Signalgebern,
- verschmutzte/verblichene Verkehrszeichen oder Straßennamensschilder,
- Vermüllungen im öffentlichen Raum, an Depotcontainern,
- Schäden an Geh- und Radwegen
- Etc.

Begründung

Am 9.11. konnte das Baureferat auf zwanzig Jahre „Bei Anruf Licht“ zurückblicken. Dieser Rückblick auf zwanzig erfolgreiche Jahre kann aber auch Anlass sein, über eine inhaltliche und technische Weiterentwicklung dieser Aktion nachzudenken.

Alexander Reissl (Initiative)
Stadtrat

Thomas Schmid
Stadtrat

Dr. Evelyne Menges
Stv. Fraktionsvorsitzende

Veronika Mirlach
Stadträtin

Andreas Babor
Stadtrat

Hans-Peter Mehling
Stadtrat